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Zusammenlegung von Schulen im Stadtteil Südost 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aus finanziellen Gründen werden im Stadtteil Südost Schulen zusammengelegt. Die Schule, 
die als langfristiger Standort erhalten bleiben soll, hat schlechtere Schulhofbedingungen, als 
die Schule, die geschlossen werden soll. Im Rahmen der Behandlung der Drucksache im 
Stadtrat wurde von der Verwaltung erklärt, dass der Schulhof (langfristiger Standort) 
rechtzeitig entsprechend hergestellt werden würde.  
Nach Aussage einer Schulleiterin soll es einen Brief von Ihnen, Herr Oberbürgermeister, 
geben, dass keine finanziellen Mittel zur Herrichtung des Schulhofes (langfristiger Standort) 
zur Verfügung stehen werden. 
 
1. Stimmt es, dass für den Schulhof (langfristiger Standort) im Jahr 2004 keine Mittel zur 

Verfügung stehen? 
2. Sind Umsetzungen von Spiel- und Sportgeräten rechtzeitig zum Schulbeginn (mit der 

Zusammenlegung der Schulen) möglich? 
3. Werden die Schüler/Lehrer/Eltern in die Schulhofgestaltung einbezogen? 
4. Sind Flächenneuzuordnungen oder –zukäufe möglich? 
5. In welcher Höhe werden finanzielle Mittel zur Schulhofgestaltung des langfristigen 

Standortes benötigt? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
gez. Ch. Meier 
 
 
Hinweis: 
Die konkrete Bezeichnung der Schulen entnehmen Sie bitte der gültigen 
Schulentwicklungsplanung der Stadt Magdeburg (Bereich Grundschulen). 
 


